

EL CABALLITO

Gabinete de Sheinbaum, a gastar la suela

:::: Le contamos que primero fue la entrega de las tarjetas Mi Beca para Empezar y ahora es otro programa educativo con el que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, mandó a



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

la calle a sus secretarios y colaboradores más cercanos. Se trata de Mejor Escuela, la Escuela es Nuestra, con el que otorgan recursos a padres de familia para que den mantenimiento a los planteles y pongan en marcha la constitución de asambleas. El primero fue **Martí Batres**, secretario de Gobierno, quien estuvo en una primaria de la alcaldía Cuauhtémoc, pero hay otros que deberán arrastrar la suela, como el secretario de Trabajo, **José Luis Rodríguez**, cuyo equipo empezó en los planteles de la alcaldía de Tlalpan. Así que, nuevamente, doña Claudia manda a sus secretarios a trabajar a ras de suelo.

Regresan los Macro Kioscos por Covid

:::: Las filas de personas buscando aplicarse una prueba Covid-19 en la Ciudad de México finalmente obligaron a las autoridades de la Secretaría de Salud capitalina, encabezada por



Oliva López Arellano

Oliva López Arellano, a regresar 11 Macro Kioscos para que haya test de forma gratuita. Nos dicen que se ubicarán en explanadas de demarcaciones, pero también en otros puntos donde confluyen muchas personas, para tratar de dar una salida a quienes temen haber contraído el virus. La cuestión es que es una buena noticia, pero parece que con costo o sin costo, la saturación sigue y ya son comunes las largas filas, mientras los contagios siguen al alza.

¿Fiscalía irá más allá en caso Gutiérrez de la Torre?

:::: Nos comentan que la fiscalía capitalina, a cargo de **Ernestina Godoy**, irá más allá de la indagatoria y acusación que hicieron contra el exlíder del PRI local, **Cuauhémoc Gutiérrez de la Torre**,

quién es acusado de trata de personas y actualmente se encuentra en el Reclusorio Oriente. Lo anterior porque doña Ernestina aseveró el lunes que se intentó ocultar la investigación en la pasada administración, entonces, la pregunta es: ¿tienen bajo la lupa a exfuncionarios del pasado?

Madrugará Cabildo en Ecatepec

:::: "Al que madruga Dios lo ayuda", dice el refrán, por eso los integrantes del Cabildo del municipio de Ecatepec realizarán durante todo el trienio 2022-2024 las sesiones los lunes a las seis de la mañana. Nos dicen que la propuesta, que fue aprobada por los representantes ecatepecenses, fue del alcalde morenista **Fernando Vilchis**, pues 80% de los habitantes sale de sus casas a trabajar entre las dos y las cuatro de la mañana. Sin embargo, muchos de los residentes piden que los ediles no sólo trabajen un día de la semana a muy temprana hora, sino todos los días, como la gran mayoría de los vecinos. El que ya lo hace desde el inicio de la administración pasada es el propio alcalde, quién a las 04:00 horas hace el pase de lista de la policía local.

